

Miércoles 21 de diciembre de 2016

"Todo tiro no hecho es tiro errado"



Wayne Gretzky



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

20.43

Euro

21.20

www.imcp.org.mx

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>mx</sup>

## Poco crecimiento limita el margen de maniobra para reducir deuda: Fitch

El crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) mexicano en los últimos cinco años promedió 2.4%, el más débil entre los países que como México cuentan con la calificación "BBB+", enfatiza la calificadora Fitch Ratings. Como las calificaciones financieras identifican la capacidad de pago de los emisores, este menor crecimiento significa que el margen de maniobra fiscal que tienen las autoridades del país para enfrentar eventualidades, se ha reducido en México, consigna Shelly Shetty, analista de Fitch. De acuerdo con la agencia, el PIB promedio de Perú, Tailandia, España e Italia, que son pares con calificación similar en Fitch, es de 3.1 por ciento.

El Financiero

## ¿A partir de cuándo subirá de precio la gasolina?

A lo largo del 2017 los precios de la gasolina en el país cambiarán en precio y forma de determinarse. Hacienda, la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y los propios empresarios gasolineros -dueños de franquicias Pemex-, tendrán un papel importante en la determinación del precio que pagarán los mexicanos por cada litro de Magna, Premium y Diésel en distintos momentos del próximo año. Esto a diferencia de lo que sucede hoy dónde solo Hacienda determina el precio, pero, ¿cuándo, cuánto, dónde y cómo se modificarán los precios? En la mayor parte de la República Mexicana (esto es todo el país excepto los 20 kilómetros de la franja fronteriza norte), del 1 de enero al menos al 15 de febrero, el esquema será uno en que Hacienda determinará un precio máximo.

REFORMA  
CONSEJO DE LA FISCALÍA FEDERAL

## Teme IP cambio en Juntas Locales

La transición de las Juntas Locales de Conciliación y Arbitraje a Tribunales Laborales preocupa al sector patronal. Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), consideró que se requieren más recursos para que operen, así como crecer su infraestructura y contar con personal de carrera. "Se necesita mayor presupuesto, se tiene que crear una estructura física de primera generación para que los Tribunales Laborales surjan bien; se requieren instalaciones adecuadas para que funcionen los juzgados y tener personal mejor calificado que el que se tienen en las juntas", detalló en entrevista.

Miércoles 21 de diciembre de 2016

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 16 de diciembre de 2016 publicado en la página de Internet del SAT



CONASAMI / Salarios Mínimo General y Profesionales vigentes a partir del 1 de enero de 2017



SHCP / Resolución que modifica la diversa por la que se expiden los formatos oficiales de los avisos e informes que deben presentar quienes realicen actividades vulnerables



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

## MILENIO

Grupo Milenio Noticias

### Dos de cada 3 autos se vendieron a través de un crédito: AMDA

De un millón 256 mil vehículos nuevos que se vendieron de enero a octubre, 835 mil 748 se comercializaron a través de un crédito, lo que representó 66.5 por ciento del total de las ventas, es decir, dos de cada tres autos en México se compran a través de un financiamiento, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). El director general de AMDA, Guillermo Rosales, dio a conocer que este porcentaje en el total de ventas financiadas es 45 por ciento más alto, comparado con 2007, año previo a la crisis, y se reporta como récord en la colocación de crédito dentro de la industria.

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### ¿De cuánto es el salario mínimo en otros países?

El lunes 20 de diciembre la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) anunció que en 2017 el Salario Mínimo en México será de 80.04 pesos diarios. Si bien el incremento representa un avance de 7 pesos, o un 9.6%, México es uno de los países con los más bajos salarios mínimos. La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) anunció que México es el país miembro con salarios mínimos más bajos. Cifras de la institución señalan que en 2015 el salario mínimo de los mexicanos fue de 1,911 dólares al año ajustados al poder de paridad adquisitivo (PPP, por sus siglas en inglés).

## La Razón

razon.com.mx

### Derrama de 425 mmdp en fiestas navideñas

Las fiestas decembrinas dejarán una derrama económica estimada en 424 mil 931 millones de pesos en el país, lo que es un aumento de dos por ciento respecto a 2015, dijo la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). Precisó que entre los productos más demandados serán los automóviles nuevos y usados, bebidas y tabaco, ropa y calzado, juguetes, electrónica, muebles, línea blanca y artículos deportivos. El presidente de la Concanaco, Enrique Solana, agregó que también los artículos para decoración de interiores, joyería, alimentos y abarrotes, restaurantes, hoteles y regalos, tendrán altas ventas.

Miércoles 21 de diciembre de 2016



## INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(20/12/16)	5.75
TIIE 28 (20/12/16)	6.1025
TIIE 91 (20/12/16)	6.1700
TIIE 182 (14/12/16)	6.1988
CETES 28 (20/12/16)	5.65
Reservas internacionales (mdd)	
(16/12/2016)	176,245.8

Inflación anual (Nov. 2015-Nov. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.31
Inflación subyacente *	3.29
Inflación mensual (Nov. 2016, %)	
Inflación *	0.78
Inflación subyacente *	0.22
UDIS (21/12/16)	5.554792



\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### Bancos franceses se le quieren rebelar al BCE

Grandes bancos franceses están presentando recursos legales para que el Banco Central Europeo (BCE) les conceda una exención y no les obligue a mantener capital a cuenta de sus recursos en un fondo de propiedad estatal, en lo que constituye el desafío más importante hasta la fecha a la supervisión de Fráncfort. Junto con proporcionar financiación a los bancos de la zona del euro, el BCE ha sido su principal regulador durante los últimos dos años, buscando poner fin a las cálidas relaciones entre el sector y las autoridades nacionales que han contribuido a la crisis financiera. La institución, que tiene su sede en Fráncfort, ha sido demandada en varias ocasiones por sus programas de compra de bonos y por pequeños bancos que tratan de escapar de su supervisión.



### Comisiones de Asamblea aprueban Presupuesto capitalino de 204 mil mdp

En comisiones unidas de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) se aprobó por mayoría, y con el voto en contra de Morena, un presupuesto de 204 mil 17 millones de pesos para la Ciudad de México en 2017. Lo anterior quedó de manifiesto al avalar en una sola sesión, tras una larga espera, el Código Fiscal, Ley de Ingresos, Ley de Presupuesto y Decreto de Egresos, donde se le dio prioridad a la inversión en vivienda, desarrollo social, salud, educación y servicios urbanos. El presidente de la Comisión de Hacienda de la ALDF, Andrés Atayde Rubiolo, aseguró que se aprobó una propuesta histórica.



### Descuentos a maestros y estudiantes en transporte ,vigentes hasta el 30 de diciembre: SCT

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) indicó que el programa de descuentos a maestros y estudiantes de 25 y 50 por ciento, respectivamente, para transporte ferroviario y autotransporte estará vigente entre el 19 y el 30 de diciembre del presente año. En un comunicado, la dependencia precisó que los prestadores de servicios ferroviarios de pasajeros y los permisionarios del servicio de autotransporte federal deberán mostrar las reducciones tarifarias a la vista para que puedan hacer uso de ellas.

Miércoles 21 de diciembre de 2016



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



## PERSPECTIVAS DE AMERICA LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama a futuro luce complejo debido a factores como las posibles políticas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, las consecuencias financieras de la salida británica de la Unión Europea y una menor confianza económica en la región. A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas: MÉXICO. BROWN BROTHERS HARRIMAN-TASAS: \*"El próximo encuentro de política (monetaria de México) es el 9 de febrero, mientras que el del FOMC (comité federal de mercado abierto de la Fed) es el 1 de febrero.



## Tragedia en Tultepec deja 31 muertos

Aproximadamente a las 14:50 horas de este martes se registró una explosión en el mercado de San Pablito en Tultepec, Estado de México, la llamada capital de la pirotecnia, donde se fabrica más del 80 por ciento de los fuegos artificiales del país. El tianguis contaba con autorización para el manejo de pólvora para pirotecnia; de los 300 locales con los que contaba, sólo unos cuantos quedaron en pie. Al lugar se presentaron bomberos, personal de Protección Civil locales y de la Ciudad de México, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), así como autoridades estatales y federales.



## Continúan temperaturas frías en el norte y centro del país

A pesar de que el frente frío número 15 se encontrará en etapa de disipación sobre occidente y suroeste del Golfo de México, su masa de aire frío mantendrá temperaturas frías por la mañana y noche en estados de norte y centro de México. El Servicio Meteorológico indicó que también generará evento de norte con rachas de viento superiores a 80 kilómetros por hora en Istmo y Golfo de Tehuantepec, condiciones que disminuirán gradualmente en el transcurso del día. Una zona de inestabilidad permanecerá frente a la costa occidental de la Península de Baja California, ocasionando vientos con rachas superiores a 60 kilómetros por hora en dicha región.